
第 ７８６ 回

大野市農業委員会

議 事 録

令和５年６月２６日

大野市農業委員会



１．開催日時 令和５年６月２６日（月） 午後１時３０分から

２．開催場所 多田記念大野有終会館(結とぴあ）３階 ３０２号室

３．出席委員

４．議事参与職員

局 長 帰山 康一朗

次 長 帰山 博子

主 査 西川 菜央

主 事 松浦 知輝

５．議事日程

第６号 農地法第３条の規定による許可申請に係る処分審議について

第７号 農地法第５条第１項の規定による許可申請にかかる意見審議について

第８号 農業経営基盤強化促進法に基づく農用地利用集積計画の決定について

（利用権賃借）

第９号 大野市農業振興地域整備計画の変更に係る意見について

第１０号 農業経営基盤の強化の促進に関する基本構想の見直しにかかる意見審議につい

て

報告事項 農地法第３条許可の取り消しについて

現況証明願の確認について

そ の 他

議 席 氏 名 出欠 議 席 氏 名 出欠

１ 田中 豊美 出 １７ 千味 忠平 出

２ 三嶋 香代子 出 １８ 尾嶋 義一 出

３ 石田 幸男 出 １９ 齊藤 總一郎 出

４ 中村 雅実 欠

５ 松田 長太郎 出 ２１ 前田 光雄 出

６ 上田 てるみ 出 ２２ 松本 眞佐人 欠

７ 吉村 信夫 出 ２３ 旭 政一 欠

８ 竹田 善和 出 ２４ 富田 重一 出

９ 宮越 與吉 出 ２５ 松田 松美 出

１０ 久保田 眞由美 出 ２６ 松田 美弥子 出

１１ 清山 京美 出 ２７ 林 小太郎 出

１２ 駒沢 利明 欠 ２８ 川端 隆栄 出

１３ 佐々木 清一 出 ２９ 高田 康憲 出

１４ 前田 紀雄 出 ３０ 村岡 孝治 出

１５ 南部 茂 出 ３１ 加藤 和徳 欠

１６ 柿本 健 出
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議長
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はい、皆様お疲れ様でございます。ただ今より、第７８６回大野市農業委員会総会を開

催いたします。

それでは事前に欠席の連絡を４番 中村委員、１２番 駒沢委員、２２番 松本委員、

２３番 旭委員、３１番 加藤委員より受けていますのでご報告いたします。また２番

三嶋委員から遅れるとの連絡を受けております。

それでは田中会長にご挨拶いただきますとともに、この後の議事進行をお願いいたしま

す。会長よろしくお願いします。

（会長挨拶）

それでは第７８６回の大野市農業委員会の総会をただ今から開催します。議事に入りま

す前に議事録著名人を私の方から指名させていただいてよろしいですかね。

(「はい」の声)

それでは議席番号２６番 松田美弥子委員さんと、２７番 林委員さんにお願いしま

す。それでは議事にいきたいと思います。

議案第６号農地法第３条の規定による許可申請にかかる処分審議についてを上程いた

します。

なお、前回同様議案についてはそれぞれの担当委員さんから説明をお願いしたいと思い

ます。では一番目の説明を清山委員さんからお願いします。

（第６号議案 説明）

はい、ありがとうございました。ただいまの説明で何か意見なりご質問ありましたらお

願いします。よろしいですかね。それでは質問ないようですので議案第６号農地法第３条

の規定による許可申請に係る処分審議について賛成の方の挙手をお願いします。

（挙手多数）

賛成多数でございますので可決決定いたします。

議案第７号農地法第５条第１項の規定による許可申請にかかる意見審議についてを上

程いたします。１番の説明を松本委員さんが欠席でございますので事務局よりお願いいた

します。２番と３番を清山委員さん、４番を駒沢委員さんにお願いいたします。駒沢委員

さんが欠席ですので、事務局より説明お願いいたします。

（第７号議案 説明）

以上文書関係で３件でてますけれども何か質問ございますか。よろしいですかね。

では議案第７号農地法第５条第１項の規定による許可申請にかかる意見審議について

を質問がないようですので賛成の方の挙手をお願いします。

（挙手多数）

賛成多数でございますので可決決定いたします。

つづきまして議案第８号農業経営基盤強化促進法に基づく農用地利用集積計画の決

定についてを上程いたします。事務局から説明をお願いします。
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（第８号議案 説明）

この案件について何か質問ございますか。よろしいですかね。それでは議案第８号 農

業経営基盤強化促進法に基づく農用地利用集積計画の決定についての賛成の方の挙手を

お願いします。

（挙手多数）

賛成多数でございますので可決決定いたします。

はいそれでは議案第９号大野市農業振興地域整備計画の変更に係る意見についてを上

程いたします。事務局から説明お願いします。

（第９号議案 説明）

この案件について何か質問ございますか。よろしいですかね。それでは議案第９号大野市

農業振興地域整備計画の変更に係る意見についての賛成の方の挙手をお願いします。

（挙手多数）

賛成多数でございますので可決決定いたします。

はいそれでは議案第９号大野市農業振興地域整備計画の変更に係る意見についてを上

程いたします。事務局から説明お願いします。

（農業経営基盤強化の促進に関する基本構想の改正 説明）

はい何かこの説明に対して質問はありますか。今の説明で特段言っておきたいことあり

ますか。こちらの意見については例えば意見があるなしだけじゃなく、具体的な施策にと

りくんではどうかとかそういう意見も記載できますので大野市にそのように意見という

かたちで出すことはできると思いますのでそのようにさせてもらった方がいいのかなと

考えております。質問ないようですので議案第１０号農業経営基盤強化の促進に関する基

本構想の見直しにかかる意見審議について賛成の方の挙手をお願いします。

（挙手多数）

賛成多数でございますので可決決定いたします。

これで今日議案は決しました。続きまして報告事項に移りたいと思います。

まず農地法第３条許可の取り消しについてお願いします。

（報告事項 説明）

はいありがとうございました。

いろいろ後で意に添わんかったということで、こうやって解約されるってこともあると

思います。

続きまして現況証明の確認についてお願いします。

（報告事項 説明）
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はいありがとうございました。以上３件について質問ございませんか。

よろしいですかね。報告事項ほぼ終わったんですがあと事務局からその他お願いしま

す。

（１・１・１運動について 説明）

はいありがとうございました。この件については農業委員会の活動の見え方で農業委員

会の委員さんが委員さんみずからおいてるだけじゃないよっていうところを外に知らす

っていうことで改正っていうことでぜひとも来年２月には１件ずつ出れるようにお願い

します。

皆さんからご意見なり質問ございませんか。

閉会にあたりまして竹田職務代理のほうから挨拶をします。

（閉会挨拶）


